

Meine zentralen Punkte für Ulm:

- Sichere Stadt für alle Ulmer statt „sicherer Hafen“ für Asylbewerber ohne Bleibeperspektive!
- Für ein gutes Miteinander! Integrationsfähigkeit und Bereitschaft der Bürger nicht überstrapazieren!
- Keine weiteren Schikanen für Autofahrer im Stadtgebiet!
- Freie Bürgergesellschaft statt einer politisch genehmen sogenannten Zivilgesellschaft!
- Kein Steuergeld der Bürger für ideologische Projekte wie Klimawahn, Genderwahn oder Masseneinwanderung!
- Grüne Flächen für die Ulmer Bürger statt Flächen für grüne Ideologepolitik!
- Für die Aufarbeitung der Ulmer Coronapolitik!

Ihr Land braucht Sie.

Werden Sie noch heute Mitglied der AfD!



Hier geht es zum Antrag.
Oder nutzen Sie einfach unser Online-Formular unter:
mitmachen.afd.de

Unterstützen Sie mich auch mit einer Spende, die Sie sogar von der Steuer absetzen können – danke!

Spendenkonto:
AfD Kreisverband Ulm/Alb-Donau
IBAN: DE28 6309 0100 0189 9930 06
(Volksbank Ulm-Biberach; Verwendungszweck: „Spende für Wahlkampf Haertel“ und vollständige Adresse für die Ausstellung der Zuwendungsbescheinigung)

Alternative für Deutschland
Kreisverband Ulm/Alb-Donau-Kreis
Vorsitzender: Daniel Rottmann
Postfach 11 26
89001 Ulm
✉ ulm@afd-bw.de

**Kreisverband
Ulm/Alb-Donau**



Bildnachweis: Seite 1: iStock / Stefanie Metzger;
Seite 4: iStock / bim, übrige: privat



**Liste 13
Platz 4**



MUT ZUR WAHRHEIT



3 Stimmen für:

ANDREAS HÄRTEL

Abteilungsleiter/
Industriemeister

**FÜR DIE WAHL
ZUM GEMEINDERAT ULM**



Liebe Mitbürger in Ulm,

die Wahl für den Ulmer Gemeinderat ist immer auch eine Personenwahl. Daher bitte ich um Ihr Vertrauen:

Als ehemaliges Mitglied der SPD habe ich leider feststellen müssen, daß die sogenannten Altparteien immer mehr den Kontakt zur Lebenswirklichkeit vieler Bürger, Arbeiter, Familien und Unternehmer verloren haben. Es ist diesen Parteien wichtiger, dass Bürger und Unternehmer „richtig“ wählen, denken, sprechen und handeln, statt ihnen ein wirklich selbstbestimmtes, sicheres und freies Leben zu gewährleisten!

Die negativen Auswirkungen dieser bevormundenden, ideologischen Politik sind auch und gerade in den Kommunen spürbar (Kriminalität, Gender-Amts-sprache, Klimamaßnahmen, Verschandelung von Grünflächen mit Windindustrieanlagen, kommunale Wärmeplanung, steigende Steuern und Gebühren, Unternehmenspleiten, Wohnungsknappheit, steigende Mieten ...).

Deshalb engagiere ich mich seit 2016 in der AfD – für eine bürgerliche, freiheitliche und marktwirtschaftliche Politik, welche den mündigen Bürger wieder als Souverän in den Mittelpunkt stellt!

Ihr Andreas Härtel

✉ andreas.haertel@afd-bw.de



Andreas Härtel

Wahrheit, Freiheit,
Demokratie

Persönliches:

Geboren 1975 in Ulm, verheiratet
Vater von zwei Kindern

Abitur 1995

Abteilungsleiter/Industriemeister in einem
mittelständischen Unternehmen

Gemeindehelfer in einer evangelischen
Kirchengemeinde

1997-2004: Mitglied der SPD
(u.a. JUSO-Sprecher und OV-Vorsitzender)

Seit 2016 Mitglied der AfD

Seit 2023 stellvertretender Kreissprecher des
AfD-Kreisverbandes Ulm/Alb-Donau

**Kommunalwahl
am 9. Juni 2024:
Liste 13, Platz 4**



Ich bin:

- **Bürgerlich**
- **Bodenständig**
- **Heimatverbunden (auch und gerade mit meiner Heimatstadt Ulm)**
- **Familiär**
- **Im christlichen Glauben fest verankert!**

Ich stehe für:

- **Wieder Demokratie wagen!**
- **Meinungsfreiheit statt frei von Meinungen!**
- **Falls wieder nötig, spazieren für die Freiheit!**